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SINTESI DEL VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO FEDERALE DELL’11 FEBBRAIO 2019 

Il giorno 11 febbraio 2019, presso la sede Federale, si è riunito il Consiglio Federale della Federazione 

Italiana Sport Bowling, presenti il Presidente, i Consiglieri, ad eccezione del Vice Presidente Luigi 

Della Torre e del Consigliere Martino Pota, entrambi giustificati, il Segretario Generale Stefania Sisti, 

anche nella qualità di Segretario verbalizzante, nonché il Collegio dei revisori dei conti, ad eccezione 

del dott. Javier Perez Arquero.  

Prima della discussione dei punti all’ordine del giorno, il Presidente Federale ha informato il 

Consiglio di alcuni incontri con amministratori di società commerciali, interessati a sponsorizzare la 

Federazione, in ragione della vittoria ai campionati del mondo a dicembre 2018. 

Passando alla trattazione dei punti all’ordine del giorno, è stata deliberata la costituzione dello staff 

della Nazionale composto dal CT Massimo Brandolini, nella qualità di responsabile, e dai componenti 

Marco Reviglio, Mauro Malchiodi e Maria Cristina Sgrosso, quest’ultima anche in qualità di CT del 

settore juniores.  

Nello stesso ambito il Consiglio ha discusso sulla nomina del CT della Nazionale femminile, 

prendendo atto della disponibilità di alcuni tecnici manifestata in seguito a richieste ad essi formulate 

dal Presidente Federale, e lo stesso ha reso noto al Consiglio che provvederà a formalizzare la nomina 

in seguito a colloquio con gli interessati. 

Successivamente, e tra gli altri punti, è stata deliberata, per l’anno 2019, la nomina della sig.ra Marzia 

Fogli a Coordinatore Nazionale del settore arbitri, e per il settore studentesco è stato nominato, sempre 

per l’anno 2019, quale Coordinatore del progetto Nazionale il sig. Giuseppe Radin.    

Il Consiglio ha poi discusso in merito ad un progetto denominato “leva bowling”, ed al riguardo ha 

ritenuto di istituire, seppur temporaneamente, una apposita commissione composta dai Consiglieri 

Cafaro, Reviglio, Sattanino e dal Vice Presidente Cosimo Zecca, con il compito di predisporre delle 

linee guida per l’esecuzione del progetto. 

È stato deliberato il bando per la copertura dei posti vacanti nell’ufficio di procura Federale, ed è stata 

discussa una proposta di accordo pervenuta dalla VIS, ed al riguardo il Consiglio ha conferito 

mandato al presidente affinchè, all’esito delle opportune valutazioni, se utile per la Federazione 

provveda direttamente alla disdetta del contratto in essere con la TOP 87 e contestualmente 

sottoscrivere il nuovo contratto con la VIS. 

Passando agli ulteriori punti all’ordine del giorno, il Consiglio Federale, infine, ha deliberato le 

affiliazioni e le riaffiliazioni per la stagione agonistica 2019. 

Valutate e discusse ulteriori questioni tecniche ed amministrative, la seduta è stata dichiarata chiusa. 


